

TROIS ANS DÉJÀ

Tu as déjà trois ans, toi mon
Récital poétique de ce matin. Les
Oiseaux de Kabuga ont eu la bonne
Idée de chanter « Joyeux Anniversaire » : journée
Symphonique, journée de ton anniversaire.

Au mois de décembre de l'année caniculaire 2003,
Nous avons pris de bonnes vacances en
Séjournant dans le désert de l'Afrique du nord

Déesse du désert nous a donné des nouvelles te concernant
Et à Djerba, nous avons reçu la visite de la Déesse
Junon Lucina qui nous a informés que tu vas naître
Au mois de septembre 2004

Grand-Saconnex, le samedi 8 septembre 2007